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Article is devoted to one of problems of training in programming in educa-
tional institutions – to studying of massifs. As a tutorial the environment of 
applications programming of Visual Basic for Application is offered.
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В работе приводится  описание возможностей системы MOODLE для 
студентов. Подробно представлены возможности MOODLЕ, работа 
снабжена большим количеством иллюстраций, которые дополняют 
текст и помогают в освоении системы.  Структура электронного 
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курса рассматривается на примере освоения дисциплины «Матема-
тический анализ»,  указываются способы работы с элементами дис-
танционной среды обучения. 

В работе приводится полное описание действий студента. 
Для входа на сайт необходимо ввести логин и пароль. Затем нажать кнопку 

«Вход» (рис. 1). Все пользователи должны быть аутентифицированы в системе.

Рисунок 1 - Аутентификация пользователя

Показано, какие действия  необходимо выполнить для изменения своего 
профиля. В открывшемся окне на закладке «О пользователе» нажмите на кноп-
ку «Изменить пароль», чтобы изменить текущий пароль пользователя.

Рисунок 2 - Изменение пароля и переход к своим курсам.
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Рисунок 3 - Результаты поиска собеседника

Студентам применение среды MOODLE при обучении математике позво-
ляет придерживаться индивидуального графика работы, получать результаты 
всех сданных на проверку работ, проверять усвоение материала через прохож-
дение тестов. 
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This paper contains: description of the features of the system MOODLE for 
students. Detail the possibilities MOODLe and is equipped with a large num-
ber of illustrations that complement the text and help in the development 
of the system. We consider the structure of the e-learning course on the ex-
ample of the development of the discipline “Mathematical analysis” in Ufa 
State Petroleum Technological University and by the example of a student 
Asyutinoy E. specifies how to work with the elements of distance learning 
environment. 


